

Estimados cohermanos y amigos,

Por cerca de seis años, ya desde la pasada administración general, nos planteamos la cuestión de un posible **Juniorado de lengua francesa en África**.

Después del diálogo y discernimiento con nuestros cohermanos de la Delegación Africana de lengua francesa, en nuestro consejo, al evaluar las distintas posibilidades, elegimos Gitega en Burundi para comenzar la casa de formación africana de lengua francesa.

Lo que nos guió en la elección, fue sobre todo la difusión de la espiritualidad montfortiana en el país, el medio sencillo, la apertura misionera para nuestros cohermanos de la Delegación y el hecho de estar cerca a un pueblo que sufrió mucho en el último tiempo.

El camino va ser largo y difícil. Queremos pedir a cada cohermano de la congregación, a nuestros asociados y amigos participar en este proyecto al servicio de la formación de nuestros candidatos de lengua francesa en África.

A todos pedimos sus plegarias para que este proyecto pueda crear las condiciones para una buena formación humana, espiritual, misionera e intelectual de nuestros candidatos. Gracias por acompañarnos.

Invitamos a todas las entidades montfortianas, a los asociados, a los amigos y a todos los que toman en serio la continuidad del carisma de St. Louis-Marie de Montfort, a hacer **gestos de solidaridad**, dando lo que pueden dar, para que podemos realizar este proyecto.

Un tal proyecto ¿no será una manera concreta de celebrar el Tricentenario de la muerte del Padre de Montfort a la luz de la Resurrección?

“Dios quiere que su santa Madre sea en el presente más amada y honrada que nunca...”
(VD, 55)

Gracias por acompañarnos.

Padre Santino Brembilla SMM
Superior General, y su Consejo

Roma, 14 marzo de 2014